

Entrega de ropa de trabajo a personal del hospital municipal

Escrito por Administrador
Domingo, 20 de Mayo de 2018 00:00

{besps}salud20052018|width=215|height=195{/besps}

La Dirección del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo hizo entrega de ropa de trabajo al personal de mantenimiento. Esta indumentaria consiste en camisas, pantalones y botas de lluvia, que servirán para el mejor desempeño del trabajo. Además, se entregaron un total de 40 ambos al personal del hogar de adultos mayores y al que se desempeña en la cocina del nosocomio.